

たまごだより



令和7年12月1日
認定こども園 星ヶ丘二葉園
たまごぐみ

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じるようになりました。公園や園庭に出ると、寒さも感じさせないほどに元気いっぱい遊ぶ姿が見られます。空気が乾燥し、感染症が流行する季節になりましたので、手洗いや消毒を丁寧に行なったり、存分に身体を動かしたりしながら健康に過ごしていきたいと思います。

秋発見隊！！



秋発見隊！！



紅葉が進み、散歩途中に落ち葉があると、「はっぱー！」とおしゃれてくれます。落ち葉がたくさんある公園へ行きたいと思い、足を伸ばして初めての横山公園へお散歩。風も強く吹いていたので落ち葉が風で舞う度に「わあ～」と嬉しそうにしていたたまごさん。掘んで上に投げてみたり、山になった落ち葉の上をジャンプする姿が見られました。落ち葉や木の枝をたくさん持ち帰り、乾燥していたので葉っぱを手で細かくしながら台紙の上に貼り付け模造紙に大きな木を作りました。秋の葉っぱを楽しんだ後は松ぼっくりやモールなどを付けてクリスマスツリーに変身させてみたいと思いません♪



きっきっきのこちゃ～ん



11月に入り、室内でしいたけを育て始めました。たまご②組は生長が気になるようで、きのこがある場所を通ると「きっきっきのこ！」と指をさして様子を確認していました。たまご①組も目の前にするとじっと見つめていました。実際に少しずつ大きくなっている様子を見ると嬉しそうにし、無事に収穫し給食室に届けに行きました。その後給食さんに調理してもらい、おいしく食べました！「きのこできるかな～」と願いながら観察を続けています…！



今後の活動

たまご①組

歩くことが上手になってきたので、一人ひとりに合わせて保育者と手を繋いで歩いたり、誘導ロープにも挑戦しています。自分でやりたい気持ちも見られるようになってきたので、気持ちに寄り添い丁寧に関わっていきたいと思います。

たまご②組

一人ひとりに合わせてトイレトレーニングを行ったり、身支度に取り組んでいきます。進級に向けて少しずつ手繫ぎでの散歩も行なっていきたいと思います。今後の活動で準備していただくものはその都度お知らせいたします。分からないことがありますたら担任までお声をかけてください。

かわいい姿みつけた♡

日常の可愛い姿を共有したいと思います！

たまご①組

身振り手振りを真似したり、ジェスチャーで自分の思いを伝えることが増えてきました。いただきますというと会釈をしたり「ちょうだい」と手を合わせる姿がかわいらしいです♡

たまご②くみ

お友だち同士のやり取りが増えています。散歩の際に転んでしまった子に対して「だいじょうぶ？」と声を掛けたり、手を引いてトイレに向かったり…。優しい姿をみるとほっこりした気持ちになります♪